

Dólar puede alcanzar la cotización de \$14 (El Financiero 21/05/12)

Dólar puede alcanzar la cotización de \$14 (El Financiero 21/05/12) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 21 de mayo de 2012 Tipo de cambio del peso liga tres semanas al alza. Depreciación, por la inestabilidad global: analistas. El riesgo país de México, en máximo del año: 198 pb. - El peso acumula una caída de 7% El miedo internacional siguió presente en el mercado cambiario nacional. El dólar hiló tres semanas al alza frente el peso y el tipo de cambio estableció un nuevo máximo desde principios de enero. De acuerdo con datos del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio cerró el viernes en 13.8444 pesos por dólar spot, con una depreciación semanal para la moneda nacional de 2.27 por ciento, equivalente a 30.74 centavos. Con 12 descensos consecutivos, en los que acumula una caída de 7.05 por ciento (91.18 centavos), el peso se encuentra próximo a borrar las ganancias obtenidas en lo que va del año, que ascienden a 0.92 por ciento. Por su parte, el riesgo país de México, medido por el Índice EMBI+ de JPMorgan, se ubicó el viernes en 198 puntos base, 27 por arriba del nivel observado al cierre de la semana anterior. Además, la prima de riesgo de la deuda mexicana ya está 11 puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2011. Para Scotiabank, los soportes importantes para el peso son 13.72 y 13.62 y 13.53, y las resistencias 13.95, 14.10 y 14.30 por dólar, a la expectativa de los indicadores económicos en EU, México y la zona euro. Hay un paralelismo entre los movimientos de la cotización del peso frente al dólar con los del real brasileño o el rand sudafricano, por lo que la devaluación del tipo de cambio se debe a la inestabilidad reciente de los mercados a nivel global, plantea Invex. El apremio en Europa y el mayor riesgo en España son en particular factores que están inquietando a los participantes en el mercado. "Las señales de debilidad sugieren alcanzar la resistencia en 14 unidades en los siguientes días. De hecho, no se puede descartar la validación de máximos de este año en 14.30", prevé Intercam. Activos seguros Sin embargo, la velocidad de la depreciación reciente ha sido tan significativa que los indicadores técnicos están llegando a la zona de sobrecompra extrema que en otros periodos de rebote precedieron a los techos, o por lo menos a un episodio de corrección temporal significativa. Esto quiere decir que en los siguientes días se pudieran ver correcciones que lleven a la divisa a la zona de apoyo en 13.40-13.20 pesos, en donde además se ubica el promedio móvil de 200 días. La necesidad de la búsqueda de activos seguros ante la ola de volatilidad provocó que las tasas de interés de los bonos del Tesoro de Estados Unidos acentuaran la baja y establecieron un nuevo mínimo histórico por debajo de 1.7 por ciento. Aunque esto ha provocado que haya sobreventa extrema en los indicadores y hay una buena posibilidad de rebote interesante, sigue habiendo señales de fragilidad en el corto plazo. El contrato del crudo WTI para entrega en junio perdió 4.84 por ciento en la semana, a 91.48 dólares por barril, tras caer a un mínimo intradía de 91.40 dólares, su menor precio desde el 3 de noviembre. El WTI sumó su tercera semana seguida de pérdidas, periodo en el que acumula una merma de 13.45 dólares o 12.82 por ciento, su mayor descenso en un lapso similar desde mediados de agosto de 2011. El contrato del petróleo Brent para julio cerró en 107.14 dólares, con lo que se redujo 4.56 por ciento semanal. Mientras, la mezcla mexicana de exportación pasó de 104.19 a 100.40 dólares, con lo que se contrajo 3.64 por ciento en la semana. Por su parte, el índice de volatilidad VIX, se ubicó en 25.1 puntos al cierre de la semana, con una variación, en el mismo periodo, de 14.8 por ciento.